



Jóvenes piden más oportunidades para estudiar

Este lunes la Universidad de Guadalajara (UDG) publicó las listas de los aspirantes que hicieron trámites para el sistema media superior y superior.

Sin embargo, más de 44 mil 800 jóvenes quedaron fuera de iniciar en este ciclo escolar con su preparación académica.

Los que fueron aceptados como Alan González y Alicia Hernández, dijeron sentirse contentos y con la esperanza de prepararse cada día más de acuerdo al plan académico que eligieron.

“Es la primera vez que hago trámites, la verdad no creí quedar a la primera porque he escuchado de muchos que hacen trámites dos o tres veces; la verdad sí me emociona mucho”, expresó Alan, quien cursará la carrera de Música en el Conservatorio de la UdeG.

En tanto para Alicia, el haber sido aceptada en la carrera de Contabilidad, dijo: “Un gran logro, porque sabía que era muy difícil porque es una de las carreras a las que más hacen trámites y pues me puse a estudiar mucho, y no dejé que los nervios me ganaran el día del examen que es lo que yo creo que les sucede a muchos y por eso no quedan”, consideró.